



広報

さ つ ま せ ん だ い

# 薩摩川内

お知らせ版

<http://www.city.satsumasendai.kagoshima.jp>

6/25  
2007 No.65



本、大好き!!  
ありがとう

5月22日(火)、入来町の朝陽小学校と入来中学校で松田文庫の贈呈式が行われました。両校を卒業した鹿児島市在住の松田美代子さんが送ったもので、合わせて1,191冊の本が贈られました。児童らはたくさんのお本を前に目を輝かせて喜んでいました。



釣って、釣って!!  
駆除したよ

5月27日(日)、蕨牟田池県立自然公園でブラックバスなどの外来魚の駆除を目的に釣り大会が開催されました。当日は天気も良く、参加した方は思い思いに釣りを楽しんでいました。なお、蕨牟田池は外来魚の再放流は禁止されています。



幻想的な  
ホタルの光

5月26日(土)、樋脇町の野下地区で90人が参加し、ホタルを見る夕べが開催されました。小学校体育館でホタルの成長についての講話を聞いた後、五反田川堤防で観賞会が行われ、参加した方はきれいで神秘的なホタルの光を楽しみました。



もしものときに  
生かせるように

5月27日(日)、鹿島町で約30人が参加し、1区自治会自主防災組織による防災訓練が行なわれました。災害時の救助方法などの講話や実際に消火器を使った消火訓練に取り組み、自分たちの地域は自分たちで守るということを再確認しました。